Hommage à Samuel Paty



Pierre-Ÿves Reboux a déposé une gerbe au collège public du Querpon en hommage au professeur Samuel Paty, victime de l'attentat odieux qui a ému la France entière et au-delà des frontières, mercredi 20 octobre, en présence d'une vingtaine de personnes. Le drapeau du collège était en berne avec un ruban noir. Le corps enseignant est particulièrement

éprouvé par ce malheur qui touche si cruellement l'un des siens. Claudio Jelcic, le gestionnaire de l'établissement, a participé à ce rassemblement devant le Querpon. Le maire a jugé cette cérémonie indispensable: «Que nous soyons ici ou à Conflans-Sainte-Honorine, tout le monde a dû se sentir touché, blessé au cœur par cet acte barbare. Le lieu choisi est

important pour les enseignants, c'est évident. J'ai décidé cela hier soir, à l'évocation de l'hommage national. Un bouquet de fleurs, c'est peu de chose, mais c'est indispensable. Les enseignants y seront sensibles à la rentrée. Avec l'Education nationale, avec les enseignants de la République, qu'ils soient au collège public ou privé, cela s'est fait de façon

spontanée. Et j'espère ne plus jamais avoir à le refaire. Quand c'est l'occasion de marquer notre attachement aux valeurs de la République et à la liberté d'expression, il ne faut jamais rater le rendez-vous et venir le répéter, car c'est cela qui nous unit.» Une minute de silence a été respectée en mémoire de Samuel Paty.

R. M

28-10,20